



# 三芳野

目指す 活力に満ち、  
学校像 さわやかで、  
心なごむ学校

生徒数 274名 1年 92名 2年 68名 3年 114名 校長 天達 新一

## 初めての公式戦～先輩の思いを胸に・・・

秋は長雨の季節と言うとおり今年の新人戦は雨に祟られ、屋外種目は当初の予定を変更せざるを得ませんでした。大会役員の先生方のグラウンド整備等の努力もあって、何とか全種目を開催できました。本校の戦績は、というと、秋晴れのようなスカッと快勝という訳にはいかなかったようです。それでも生徒たちは初めての公式戦で、相手に対してだけでなく、自らの緊張感とも戦いながら善戦していました。今年度はコロナ禍により、3年生の夏の大会は全ての種目で開催が見送られてしまいました。最後の公式戦にどんな思いを込めていたのかと思いやるとせつなくなります。そんな3年生の分も頑張ろうと、1・2年生は全力で取り組んでいました。

大会前日、生徒会本部役員の主催で壮行会も行いました。朝会同様、体育館に全校生徒を入れて行えないので、放送による壮行会でした。校長として以下の3点について話しました。

- ・初めての公式戦なので、失敗を怖れず、全力でプレイしてほしい。
- ・選手や補欠、補助役員等、人それぞれ果たさなければならない役割がある。その役割と責任をしっかりと果たしてほしい。
- ・ユニフォームには野田中の名前がある。たとえ個人種目であっても野田中の選手として参加するのだから、野田中の名前の重みを感じて、その名前に恥じないよう正々堂々と戦ってほしい。

という3点です。この三つに前述の3年生の分までということを加えて激励の言葉としました。生徒会長からの激励もあり、各部長からは大会に向けた抱負も語られ、学校を挙げて新人戦を頑張ろうと氣勢を上げて壮行会を終えました。

確かに戦績は芳しくなかったかもしれませんが、しかし、市内にある22の中学校の中で最後まで勝ち上がるのは1校しかなく、他の学校は全て、いずれは負けることで大会を終えます。勝利した喜びは何物にも代え難いかもしれませんが、もっと大切なことは、負けて何を学び、どんなことを得られたのかです。今後はどのように練習を改めればいいのか、どんな気持ちで試合に臨めばよかったのか、戦う前から負けてなかったか、驕った心はなかったか等々、一人一人が自分自身に向き合い、そこで気づいたことを部として共有して、次の大会に向けて目標をもって今後の活動に生かしてほしい、そう思っています。



# 10月の主な行事予定

1	木	川越市中学生学力調査②(3年)
2	金	3年進路説明会
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	学校朝会
7	水	テスト前部活動中止～10/12 質問学習
8	木	質問学習
9	金	質問学習
10	土	
11	日	
12	月	中間テスト
13	火	
14	水	生徒会立会演説会
15	木	歯科健診
16	金	
17	土	川越まつり(今年度は中止)
18	日	川越まつり(今年度は中止)
19	月	
20	火	学年朝会 尿検査予備
21	水	尿検査予備
22	木	総合学習 生徒会専門委員会
23	金	学校朝会(駅伝壮行会)
24	土	
25	日	
26	月	特別日課6時間
27	火	生徒朝会
28	水	
29	木	体育祭予行 総合学習
30	金	体育祭準備
31	土	第39回体育祭

※詳細な日程・予定等は各学年だより等を参照下さい。

## その後のコロナウイルス感染予防策

学校では、感染予防策として非常事態宣言解除から変わらずに登校時の体温確認やマスクの着用、3密の回避や手洗いうがいの徹底等に努めています。部活動においても、運動時や楽器演奏時には出来るだけ互いの距離を保ったり、十分な換気を行ったり、長時間同じ活動にならないように時間を区切ったりと、工夫しながら活動しています。

## 表彰の記録

### ◆校内硬筆展

◎特選	1年	Nくん	Tさん
		Yさん	Kさん
		Tさん	Yさん
	2年	Iさん	Oさん
		Yさん	Tさん
	3年	Uさん	Kさん
		Hさん	Yくん
		Sさん	Wさん
○優良	1年	Uさん	Kさん
		Tさん	Sさん
		Hくん	Yさん
		Iさん	
	2年	Tさん	Hさん
		Yさん	Mさん
	3年	Kさん	Sさん
		Tさん	Mさん
		Kくん	Nさん

## 大会の記録

◆水泳 50M 自由形	Yさん	県6位
◆ソフトボール		市3位
◆女子卓球	Uさん	市ベスト8
◆女子ソフトテニス	Nさん	市ベスト16
	Iさん	

## 進路説明会を開催しました

10月2日(金)に3年生の保護者を対象に進路説明会を実施しました。卒業後の進路については、将来を見据えて何のために、どのように進路選択するかを常に考えなければなりません。直近の上級学校への進学に向けて必要な情報を基づいて適時適切に対応することも大切です。高校説明会や事前の相談、担任との三者面談等を活用して、納得のいく進路選択ができるよう、学校との連携をお願いします。



**11月1日は、彩の国教育の日**  
 身近な人と「自然・人・本・家族・地域」の  
 彩の国教育の日 大切さや思い出を語り合ってみませんか？

リンク先

<http://www.pref.saitama.lg.jp/f2215/kyouikunohi/>